

GRASS ROOTSに名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その80 (R05.11.16)

～職場体験の3日間～

南中学校の生徒3名が、本校で職場体験をしました。みなさん礼儀正しく、与えられた仕事をしっかりとこなしてくれました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

小学生にとって、憧れの中学生の先輩方になったことでしょう。いつも笑顔で、親切に接してくれたので、教室では、職場体験をしてくれた中学生のまわりには小学生がいっぱいいました。小学生はいろいろなことを聞いて、すてきな思い出がたくさんできたことでしょう。

職場体験に参加してくれた中学生が、すてきな未来を歩みますように。

見つけたよ!

RESPECTにあふれる景色

【11月16日（木）】

職場体験に来た南中生の一言

芝根小学校のみなさん、こんにちは。

11月14日から16日までの職場体験では、たいへんお世話になりました。

芝根小学校のみなさんは、とても明るく、初対面の私にも笑顔で話しかけてくれました。

私が担当した4年1組のみなさんは、私のことを、「先生！」と呼んでくれて、鬼ごっこに誘ってくれたり、たくさん話しかけてくれたりして、嬉しかったです。

芝根小学校でたくさんのこと学ぶことができ、とても充実した3日間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

もう一人は、学校だより「その81」に掲載します。

【11月16日（木）】

職場体験に来た南中生の一言

芝根小学校の児童は、元気があり、フレンドリーで、緊張していた自分の気持ちが弛緩しました。芝根小学校の児童と会えて良かったです。

そして、先生たちの職業についてもわかりました。先生という職業は、子供のことを考え、授業をして、自分たちが見えないところでも、子供や学校のことを考えて働いていました。いつも見ている丸付けも、簡単そうに見えて、たいへんな作業であることがわかりました。

この3日間、先生たちには、とても苦労をかけてしまったと思います。でも、先生たちがいてくれたからこそ、先生という職業を知れてよかったです。これから的生活にいかしていきたいと思います。この3日間、ありがとうございました。